

# *Le Pape François se prononce pour la fin du conflit syrien*

---



Rome, 31 mai (RHC-PL)- Le Pape François s'est prononcé pour la fin du conflit syrien et il a confirmé la disposition de l'Église Catholique d'offrir son aide humanitaire dans ce pays.

Lors d'une rencontre avec des organisations chrétiennes qui réalisent des travaux caritatifs dans la nation arabe, le souverain Pontife a déploré la poursuite des affrontements, a lancé une alerte sur le danger de la globalisation de l'indifférence et il a appelé les protagonistes du conflit et la communauté internationale à travailler pour obtenir la paix.

L'évêque de Rome a demandé à toutes les parties de faire taire les armes le plus rapidement possible et de s'engager à négocier.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/24627-le-papa-francois-se-prononce-pour-la-fin-du-conflit-syrien>



# **Radio Habana Cuba**